



Challenges IAME Belgium : plus de 30.000 euros de dotation en 2015 !

La semaine dernière, IAME Belgium avait convié les lauréats de ses Challenges 2014 pour sa traditionnelle remise des prix. Au total, ce sont plus de 23.000 euros de prix qui ont été remis par l'importateur belge de la marque IAME et ses partenaires. A l'occasion de cette soirée, le promoteur des Challenges IAME a aussi présenté son programme pour la prochaine saison et il a annoncé une augmentation de la dotation, qui passera à... plus de 30.000 euros en 2015 !

En plus de proposer des compétitions de haut niveau, bien gérées et avec un respect très strict des règlements techniques, IAME Belgium sait comment soigner ses pilotes ! Ceux-ci en ont encore eu la preuve vendredi dernier lorsqu'ils ont assisté à la remise des prix des Challenges IAME Belgium 2014. Ce n'est en effet pas tous les jours qu'un promoteur de courses de karting peut proposer une dotation s'élevant à plus de 23.000 euros !



Lauréats dans leurs catégories respectives, Arthur Ronvaux (Mini), O'Neill Muth (X30 Cadet), Anthony Lambert (X30 Junior), Romain de Leval (X30 Senior), Amaury Bonduel (X30 Shifter) et Pierre-Yves Corthals (X30 Master) ont tous reçu un nouveau moteur Parilla flambant neuf. Ajoutez à cela les prix offerts par les partenaires que sont Alfano, les casques Bell, les chaînes CZ, les huiles Wladoil et les pneus Komet et vous comprendrez que les pilotes ont été gâtés !

« Nous travaillons très dur pour que nos challenges soient un succès et je pense que nous pouvons proposer aux pilotes un très bon produit », se réjouit Thierry Lepinne, l'importateur IAME en Belgique. « Il suffit de regarder ailleurs pour voir que nous parvenons à maintenir des coûts très bas pour des épreuves d'un tel niveau. Quelques évolutions du règlement, notamment dans la limitation des pneus autorisés, vont nous aider à poursuivre dans cette voie lors de la prochaine saison. Nous voudrions aussi faire un geste pour les débutants et nous allons créer dans certaines catégories un classement « Beginners » pour ceux qui disputent leur première saison en karting et ne peuvent revendiquer la même expérience que leurs rivaux. Enfin, un classement « Rookies » pour ceux qui passent à la catégorie supérieure sera aussi instauré en X30 Cadet, en X30 Junior, en X30 Senior et en X30 Shifter. »

Vous l'avez compris, il n'y aura pas de changement au niveau des catégories avec une possibilité de débiter la compétition dès 8 ans avec la classe Mini (8-11 ans) puis de poursuivre avec les classes X30 Cadet (11-13 ans), X30 Junior (13-16 ans), X30 Senior (dès 15 ans) et X30 Master (plus de 25 ans ou pilote pesant plus de 80kg). Les amateurs des karts à boîte de vitesses ne seront pas oubliés puisque la catégorie X30 Shifter sera maintenue avec le fidèle moteur de 125cc.

Six épreuves et une dotation de plus de 30.000 euros en 2015 !

En 2015, la dotation des Challenges IAME sera plus importante que jamais. Grâce aux efforts conjoints de IAME, IAME Belgium et des partenaires habituels des Challenges (Alfano, Bell, Wladoil, Komet et CZ Chains), plus de 30.000 euros seront mis en jeu lors de la prochaine campagne des Challenges IAME Belgium !



Les Challenges se disputeront sur six courses : les trois épreuves de la Belgian ASAF Karting Series et les trois manches du Championnat de Belgique. Dans la première compétition, deux courses seront proposées par épreuve alors que, dans le cadre du championnat de Belgique, le format sera nouveau avec deux manches qualificatives (avec une attribution de points selon le classement intermédiaire) puis une finale (qui donnera lieu à une nouvelle attribution

de points). Au total, ce sont ainsi un maximum de 12 résultats qui peuvent être enregistrés, les 9 meilleurs étant retenus pour établir le classement final des Challenges IAME Belgium. Le détail complet de la dotation catégorie par catégorie est disponible sur le site IAME Belgium (www.iame-belgium.com).

« Tous les voyants sont au vert et je pense que nous allons vivre une très grande saison », se réjouit le promoteur. « Le rendez-vous est donc pris le 15 mars à Mariembourg pour le lancement de la Belgian ASAF Karting Series puis le 19 avril au même endroit pour le coup d'envoi du Championnat de Belgique ! »

Calendrier Challenges IAME Belgium :

- 15 mars : Mariembourg – Belgian ASAF Karting Series
- 19 avril : Mariembourg – Championnat de Belgique (RACB)
- 17 mai : Francorchamps – Championnat de Belgique (RACB)
- 28 juin : Douvrin (FR) – Belgian ASAF Karting Series
- 9 août : Ostricourt (FR) – Championnat de Belgique (RACB)
- 25 octobre : Mariembourg – Belgian ASAF Karting Series

***Communiqué de presse sans valeur réglementaire
Infos complémentaires sur www.iame-belgium.com
Photos libres de droit (pour la presse uniquement) : Kart'im***

